
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

賛助金を贈呈しました。  

 

 

 

 

ガールスカウト長野県第５団・第 25 団ご挨拶 

 長野県第５団の小山美紀子団委員長より「本日は

例会にお招きいただきありがとうございます。また

賛助金をいただきありがとうございます。大切に使

わせていただきます。ガールスカウト上田第５団は

昭和 49 年設立で、45 周年を迎えることができまし

た」 

 また第 25 団の宮崎昭子団委員長から「本日はあり

がとうございます。賛助金は子供たちのために使わ

せていただきたいと思います。御挨拶に変えて、今

年の 2 月 24 日に、長野県第５団発団 45 周年、長野

県第 25 団発団 40 周年のお祝いの合同記念式典を催

した時に制作した CD を持ってきましたので、これを

上映させていただきます」とのご挨拶があり、両団

の歴史を記録した CD アルバムを観賞させていただ

きました。2020 年にはガールスカウト日本連盟 100

周年を迎えるとのことで、両団共にますます発展さ

れることと思います。 

 

ボーイスカウト上田第５団中塚亮平長代理ご挨拶 

 六文銭ロータリークラブには毎年継続的に手厚い

ご支援をいただき感謝しています。わずかずつです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

が子供の人数も増えていまして、現在 29 人の子供と

28 人の指導者でやっています。奉仕活動やキャンプ

等の野外活動を通じて子供達のつながりを作ること

を目標にしています。 

 『備えよ常に』のモットーのもと、非常食の調理

と試食、竹筒での調理、服を着たまま泳ぐ訓練等も

しています。近年は便利なキャンプ用品もいろいろ

ありますが、そういったものに頼らずとも、多少の

ことでは動じない、頼りになる子供になってほしい

と思ってやっています。この上田地域を良くしてい

きたいので、引き続きご支援をよろしくお願いしま

す。 

 

ボーイスカウト上田第 13 団小川實団委員長ご挨拶 

 毎年六文銭ロータリークラブ例会にご招待いただ

き、過分な賛助金をいただきありがとうございます。

令和元年を迎え、改めてボーイスカウトの理念につ

いて話させていただきます。ボーイスカウトの目的

は良き社会人の育成でありまして、ロータリーとも

同じと思います。幼稚園から高校生大学生まで、幅

広い子供達と活動しています。小さい時から奉仕活

動を中心にして、人格・健康・技能・奉仕を 4 本柱

として、自発的に人生に役立つ技能を体得させてい

ます。育成の中心はカブスカウトとボーイスカウト

で、6-7 名の子供で班を作り、リーダーにリーダー

シップを取らせ、班運営のための明確な役わりと責

任感を養成しています。その一つとして、野外での

活動が一番重要です。 

 またセーフ・フロム・ハーム(危害から守る)とい

う方針の下、いじめや暴力、危険、薬物を避け、ハ

ラスメントなども見逃さない。他人から不適切と思

われる行動をしないようにしています。日本中の指

導者も毎年パソコンを通じて学ばないと指導者とし

て登録できません。夏休み明けに子供の自殺が増え
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ますが、そういったことにならないような、心の強

い少年少女を育てることが我々の使命と思っていま

す。 

 月に 2 回程度のプログラムですので、短い時間し

か子供たちと過ごせませんが、改めてスカウト精神

を身につけ、ロータリー様の力など、お力添えいた

だきながらやっていますので、今後ともよろしくお

願いいたします。 

 

   
    貴重な台湾産コーヒー  

 
 

副会長 山崎 芳雄君 
 先週台湾に出張をした際に台湾産のコーヒー豆が
手に入りましたので本日の例会のラッキー賞にさせ
て頂きました。台湾のコーヒーについて興味が有り
ましたので調べてみました。 

熱帯の植物であるコーヒーの木の栽培に適した地
域をコーヒーベルト言うそうで、地球上の赤道付近
の北回帰線と南回帰線との間の地域を指すとの事で
簡単な緯度で言うと北緯２５度と南緯２５度の間が
コーヒーベルトだそうです。コーヒーの木は充分な
降水量と温度が必要で降水量の少ない地域での栽培
は難しいそうで、単にコーヒーベルトに属するから
ということでは栽培は出来ないようです。 

近年の地球温暖化の影響を受けて、コーヒーの栽
培に適する気候を備えた地域も変わってきている様
で収穫量はともかく日本では沖縄県の石垣島あたり
までは栽培が可能だそうです。 

台湾でも以前からコーヒーの栽培をしていました
が、ブラジルやコロンビア等の中南米の国家プロジ
ェクトによる大規模生産かつ機械化により、安価な
コーヒーが世界に出回ることになり生産量が少ない
ため価格競争力がない台湾コーヒーは没落の一途を
たどり、余り市場に出まわらなくなりましたが、1999
年 9 月 21 日に台湾で大地震が発生し、大規模な土石
流が発生し、その後の研究により土石流を引き起こ
した原因となったのがヤシ科のビンランと言うヤシ
の栽培であることが分かり、台湾政府は、土石流の
発生を防ぎ、更に経済価値が期待できる常緑広葉樹
のコーヒーの木の栽培を推奨し始めた結果徐々にで
すが生産量も増えて来た様です。 
 台湾のコーヒー農園の側を通った時に時々コーヒ
ーの木とビンランの木が同じ敷地の中で栽培されて
いるのを確認する事ができます。最近では政府がコ
ーヒーの栽培を推奨している事も有り段々と生産量
が増えてきている為に台湾のコーヒーの販売店でも
買える様になりました。台湾に行った際には烏龍茶
だけではなく台湾産のコーヒーもお土産に買われて
は如何でしょうか？麻布十番には台湾のコーヒーだ
けを出すコーヒーショップもあるぐらいで、台湾コ
ーヒーはなかなか評価も高いようです。 

 
 
幹事  
北村 久文君 

１． RI より 
 ・リソースのご案内 
２． 地区事務所より 
 ・九州北部豪雨災害義援金のお願い 
３． AMU 様より 
 ・ニュースレター 7 月号 
４. うえだこどもまつり 実行委員会様より 
 ・第 48 回うえだこどもまつり収支決算書 
恵送 
１． 桐生赤城 RC 様・クラブ現況報告書・会報 
全会員配布物 
１. 当クラブ会報 1035 号 
２．ガバナー公式訪問のご案内 

 

 
          湯原  剛君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  25 4 0 84.00％ 
前々回 24 3 3 100％ 
山崎芳雄君 ボーイスカウト・ガールスカウトの

皆様ようこそ。本日はよろしくお願

いいたします。 

肥田野秀知君 飯島 俊勝君 笠原 一洋君 
柄澤  堯君 北村 久文君 小嶋 修一君 
松澤 一志君 宮原 宏一君 水野 泰雄君 
中澤 信敏君 西澤 尚夫君 西澤 文登君 
生川 秀樹君 杉山  裕君 田中 栄一君 
吉田  穣君 合原 亮一君 湯原  剛君 

 

 
□司  会    渡邉 章貴君 
□開会点鐘    山崎 芳雄君 
□斉  唱  それでこそロータリー 
□ゲスト 

ボーイスカウト上田第５団団員    中塚  亮平様 

ボーイスカウト上田第 13 団委員長  小川  實様 

ガールスカウト長野県第５団委員長 小山美紀子様 

ガールスカウト長野県第 25 団委員長 宮崎  昭子様 

□ラッキー賞 

提供者   

山崎芳雄君 台湾産コーヒー 

       宮原宏一君 

北村久文君 函館ビールとソーセージ 西澤文登君 

 

□委員会報告 R 財団委員長 中澤信敏君 

 『地区補助金事業について』経過報告 


